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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.10.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

die Hermann-Schmidt-Straße wird leider häufig als Parkfläche genutzt. Aufgrund der baulichen 

Begebenheiten (einseitiger Fußweg) und der auf der Straße parkenden Autos wird sehr nahe an 

den Grundstückseingängen vorbeigefahren. Dies gefährdet die Sicherheit der Bewohner, vor allem 

die der Kinder. Zudem kommt die Müllabfuhr häufig nicht durch. Hier besteht die Sorge, dass 

Rettungskräfte ebenfalls bei Bedarf nicht durch die Straße fahren können. Verstärkt wird diese 

Problematik durch umliegende Baustellen und die regelmäßigen Straßenreinigungen in der 

Hochheimer Straße. Dadurch Fallen dort jeden Mittwoch und Donnerstag viele Parkplätze weg. 

Diese werden dann in der Herrmann-Schmidt-Straße gesucht.   

 

Ich bitte um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Ist Ihnen diese Problematik bekannt und liegen dazu Beschwerden vor? 

 

2. Welche Bemühungen sind seitens der Erfurter Stadtverwaltung angedacht, die Hermann-

Schmidt-Straße in einen verkehrsberuhigten Bereich umzuwandeln? 

 

3. Inwiefern plant die Stadtverwaltung, Kontakt mit den Anwohnern der Straße 

aufzunehmen, um hier zu einer einvernehmlichen Lösung zu gelangen? 

 

Anlagenverzeichnis 

 
 

 

 

09.10.2019, gez. i.A. Hein   

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion CDU, Herr Waßmann 

    

Titel der Drucksache: 

Einrichtung eines verkehrsberuhigten 

Bereichs in der Hermann-Schmidt-Straße 

 

Drucksache 2020/19 
 

 öffentlich 



DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 2020/19 Seite 2 von 2 

 

 


	FLD_voname
	Gremium
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Anlage

